

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

Jammerlappen unterwegs in der Welt

Kindergottesdienst 30. August 2020



In der 14. Folge von „Gott ist überall“ fährt der Jammerlappen auf einem Segelboot! Der Wind in den Segeln treibt das Boot an und man muss richtig steuern, damit man auch auf dem Kurs bleibt und an seinem Ziel ankommt! Genau so, wie wir im Leben von einem guten Geist angetrieben, die richtigen Dinge tun.

Viel Spaß beim Hören und Sehen!
Gott segne Euch! Bleibt behütet!
Euer Pfarrer Herbert



Vielen Dank für Ihre Spenden und die guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden.

Wenn Sie das Engagement der Ev. St. Georgsgemeinde während diesen Krisenzeiten weiterhin unterstützen möchten, dann freuen wir uns sehr über Ihre Spende!

Spendenkonto:
Ev. St. Georgsgemeinde
Raiffeisenbank Oberursel eG
IBAN: DE89 5006 1741 0100 1158 78
BIC: GENODE51OBU
Verwendungszweck: Krisenhilfe

Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal!



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach

Gott segne Sie! Bleiben Sie behütet!
Pfarrer Herbert Lüdtko
im Namen des Kirchenvorstandes
der ev. St. Georgsgemeinde Steinbach / Ts.

